
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 10. August 2017, 16:14

Hat juninho wenn ich mich recht entsinne eigentlich noch nie gemacht.

Oberon auch net.

@ oberon

Die Vertagssituationen unserer Talente ist wirklich etwas das uns sogar in dieser Runde noch
übel treffen kann.

Kaum auszudenken wenn uns Möwald und Leibold noch verlassen sollten.

Dann wäre das Träumen schon wieder rum bevors richtig anfängt.
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